
12 Pièces

269 m²

Réf. VVI10001717

1 389 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Plage  et  Village  à  pieds  pour  cette  grande  Bâtisse  d'environ  269m2,

sise sur un terrain plat et piscinable de 1293m2 entièrement arboré et

au calme - Divisée en en plusieurs appartements, elle offre une maison

principale d'environ 90m2, 2 appartements l'un de type T4 et l'autre de

type  T3,  un  grand  studio  et  un  souplex  !  De  nombreuses  terrasses

extérieures  viennent  agrémenter  ce  bien  -  Elle  dispose  d'une  terrasse

tropézienne  avec  aperçu  Mer  et  vue  sur  les  Vignes...  Forage  !

Nombreuses  places  de  parking  !  Beau  Potentiel  LOCATIF  pour  cette

villa ! Idéal investisseurs !!

Beach and Village on foot for this large building of around 269sqm, located on flat

land  of  1,293sqm with  swimming  pool,  entirely  wooded  and  quiet  -  Divided  into

several apartments, it offers a main house of approximately 90sqm, 2 apartments,

one T4 type and the other T3 type, a large studio and a flexible apartment! Many

outdoor  terraces  enhance  this  property  -  It  has  a  Saint-Tropez  terrace  with  a

glimpse  of  the  sea  and  a  view  of  the  vineyards...  Borehole!  Plenty  of  parking

spaces! Great RENTAL Potential for this villa! Ideal investors!!
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